

General del Mediterráneo

Época Felipe II

D. Juan de Austria, hijo natural del rey Carlos I. Fue nombrado General del Mediterráneo en 1568 por su hermano el rey Felipe II.

Luce armadura con gorqua, gorjal y peto, jubón con puñetas en las mangas, calzas acuchilladas, medias y zapatos. En el pecho luce el Toisón de Oro, y en su brazo derecho, un lazo rojo distintivo de «gente de guerra de España». Sujeta con la mano derecha una bengala, como distintivo de su mando.

Entre sus muchas acciones militares destacan las siguientes: en 1568 somete a los moriscos de la Alpujarras y en 1571, vence a los turcos en la Batalla de Lepanto como Almirante de las fuerzas de la Santa liga formada por España, Venecia y el Papa.

Luce una espada muy similar a la fotografía inferior. Guarnición dorada al fuego, puño alambrado, pomo circular y gavilanes rectos vueltos en sentido contrario con dos pitones que cubren el recazo. Hoja recta.



Armas del rey de España
Carlos I y V del Sacro Imperio
Romano Germánico, padre de
D. Juan de Austria.



ESPADA DE PITONES
“una cruz”
Siglo XVI
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Óleo pintado por Ramón de Salvatierra y Molero (1819)
Museo Naval de Madrid nº inv 75